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Cordero niega “renuncia 
del Estado” por Cal y Canto 
PLAN CALLES SIN VIOLENCIA. Subsecretario del Interior se refirió al polémico cierre de 
un acceso de la estación Cal y Canto, Línea 2 del Metro, por inseguridad en la zona. 

AGENCIA UNO, 
Redacción 

1 subsecretario del Inte- 
E rior, Luis Cordero, detalló 

los ejes del rediseño del 
plan Calles Sin Violencia en la 
Región Metropolitana, que fue 
anunciado ayer viernes por el 
Gobierno y se refirió también al 
cierre de un acceso de la esta- 
ciónCaly Canto dela Línea2del 
Metrocapitalino. 

En entrevista con Chilevi- 

sión, la autoridad ministerial 
sostuvo, sobre el polémico cie- 
rreque hallevado a varios espe- 
cialistas a denunciar una “re- 
nuncia del Estado” respecto de 
la seguridad en la zona, que 
“hay que tener cuidado con la 
evaluación delasituación de Cal 
y Canto, especialmente del 
anuncio de Metro del cierre de 
uno de las seis ingresos en un 
contexto donde nosotros vamos 

a tener una reunión internacio- 
naldel BID, en esas zonas donde 

    LUISCORDERO DIJO QUE LA ZONA DEL METRO CAL Y CANTO “SE HAPRESTADO PARA ALGÚN TIPO DEINCIVILIDADES”. 

mente, Yo no hago nada con — plan Calles Sin Violencia en la. tiago. Eso coincide con comisa- 
esnecesariointervenir. Esunin-— abordar un determinado espa- — Región Metropolitana, laautori-— ríasdistintas, comunas distintas, 
greso quetenía poca frecuencia — ciosimplemente con policías, — dad del Interior sostuvo quese — prefecturas distintas”. 
deuso, peroqueseha prestado porque yono voy a poder man- — trata de una intervención poli-—— Elsubsecretario añadió que 
para algún tipo de incivilida- — tenerintervención policial per- cial focalizada, enzonas dealta — “buena parte delo que nosha 
des”. Explicóque para entregar manente, pero sí puedo hacer ocurrencia dedelitos violentos. — ido entregando la evidencia es 
seguridad pública enla zona,se — mucho más eficaz abordando Anadióquelossectoresain-  queenel fortalecimiento de Ca- 
deben enfrentar el comercio il. ese comercio ilícito trabajando — tervenirson “priorizados” con — llessin Violencia, lasintervencio- 
cito y lasincivilidades: “No nos — conjuntamente con Impuestos — alta ocurrencia de los ilícito — nestienen que ser focalizadasa 
quedemos simplementeconCal — Internos, trabajando lostemas — mencionados y “focalizados” espacios determinados respecto 
y Canto, porque Cal y Cantoes — de propiedad intelectual, traba- — conmmenos presencia de dichos — alos cuales existe una concen- 
unaexpresión de un fenómeno — jandocon Aduanaseneselugar, — delitos pero que es necesario — tración de delitos que nosotros 
queesalgo más global y quere-— laautoridadsanitaria, el SAG”. — considerardebidoalamovilidad — deseamos bajar. Y por eso, tal 
quiereser analizado enestasdi— “Esoesun despliegue más — delosmismos. comosse presentó estos días, el 
'mensiones. Entonces, noesco- — integrado del Estado. Y creoque En este sentido, Cordero — PlanCallessin Violenciasupone 
recto afirmar queel Estado re-— esconvenientetenerlo presente — ejemplificó con La Vega: “Hay intervenir enespaciosterritoria- 

para queno nos quedemos con — unacantidadimportantedemu- — lesynocomunas”. únuncia, sino que este tipo de fe- 
'nómenos que va mutando re- 
quiere de intervenciones públi- 

Elsubsecretario Cordero ex- 
plicó al mismo medio, que esto 

  

laidea de quetener policíasesla 
manera de garantizar seguri- 

chos de estos delitos que ocu- 
rren en zonas limítrofes. Noso- 

cas queson distintas”. dad”, detalló. trostenemos un focoen La Ve- — implicará un cambio en la es- 
Cordero señaló que “lo que ga, pero La Vega toma tres co- — tructuraoperativa de Carabine- 
sabemos es que el Estadoesefi-— CALLESSIN VIOLENCIA munas, que es Independencia, — rosconelfortalecimiento delra- 
caz cuando actúa integrada-  Encuanto alanuevaetapadel — RecoletaylapartenortedeSan- — diopatrullaje. es   

SUPERINTENDENCIA ENTREGÓ BALANCE CORRESPONDIENTE 2024. 

  

Crecen denuncias 
contra instituciones 
de educación superior 
EDUCACIÓN. En el año 2024 hubo 5.383 
requerimientos a los planteles. 

a Superintendencia de 
L Educación — Superior 

(SES) dio a conocer su 

balance de reclamos y denun- 
cias ingresados asu plataforma 

casos cerrados durante 2024, 
el 57,2% resultaron en una re- 
solución favorable para el soli- 
citante, superando en un pun- 
to porcentual el porcentaje re- 

durante 2024, reflejando un — gistradoen 2023. 
aumento significativo de un Estodebidoaqueen957ca- 
20% en comparación con el — sos la institución requerida 
2023, con un total de 5.383 re- comprometió unasolución yen 

querimientos. tros 356 casos evidenció una 
Al respecto, el Superinten- — solución. 

dente de Educación Superior, —— Salazarmanifestósusatisfic 

  

José Miguel Salazar señaló que )n por este punto en particu- 
“creemos que estaalzaen elre- — lar: “Valoramos la actitud cola- 
gistrode reclamos y denuncias — borativa que han demostrado 
que se produjo durante 2024 las instituciones de educación 
responde, en gran medida, a. superior pararesolerlasinquie- 
que durante el año pasado hu- — tudes de sus comunidades”. 
bovarias instituciones queen-— Losreclamosse centraron 
frentaron importantes proble- — principalmente en las áreas de 
mas financieros y también en 
materia de convivencia, situa- 

ciones que exigieron diversas 
acciones de fiscalización por 
partede la Superintendenciay, 
juntocon ello también, una in- 
tensa acción en términos de 
atenderlos reclamos y denun- 
cias que surgieron desde di- 
chas comunidades”. 

Por otro lado, el informe 
detallado destaca que, de los 

“Progresión Académicas” y 
“Problemas Financieros”. En 

la primera, los estudiantes ex- 
presaron frustración por dif 
cultades con la inscripción de 
asignaturas, evaluaciones aca- 
démicas y las prácticas o inter- 
nados, acumulando 949 casos 
(41,4% del tota)). En cuanto al 
ámbito financiero, los recla- 
mos alcanzaron los 818 casos 
(35,7% del total). cs 

  

Hutt y el alza de del transporte público: 
“Son 70 pesos en últimos 18 meses” 
SANTIAGO. El viernes se anunció subida de $20 en tarifa adulta de buses y Metro. 

  

aexministrade Transpor- — en cuenta el aumento dellosre-— meses. Esoes mucho, conside-— disponible para contener las 
L tes delsegundo gobierno — cursosdestinados asubsidios. — rando, además, que en el últi- — tarifas y evitar quelas personas 

de Sebastián Piñera, Glo- Hutt señaló ayer a Radio mo presupuesto hubo un au- — tengan que pagar”. 
ria Hutt, cuestionó elalzaenlas — ADN que “a míme sorprende, — mento muy significativo dere Encuantoalargumentodel 
tarifas del transporte público — en realidad, esta nueva alza. — cursos de subsidio. Cuesta en- — congelamiento de tarifas entre 
anunciada porelGobierno, ydi-— Nosoloesesta, sonsetenta pe- — tender por quésetomaestade- 2019 y 2023, Hutt dijo que 
jo que nose justifica, tomando — sos en los últimos dieciocho — cisión cuando hay más dinero — “cuando dejamos el gobierno, 

  

EXMINISTRA DE TRANSPORTES, GLORIA HUTT, SE REFIRIÓ A NUEVA ALZA. 

elsistemaestaba equilibrado fi- 
nancieramente. Además, el 
congelamiento fue una deci- 

sión tomada en su momento 

para evitar un impacto social 
mayor”, afirmó. s 
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